



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0030/2012		Datum:	13.06.2012			
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
28.06.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
TOP öffentlich		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
Betreff:							
Antrag der CDU-Ratsfraktion: Parkraumbewirtschaftung in Pfaffendorf							

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt,

Verkehrserhebungen durchzuführen und die Einführung einer Parkraumbewirtschaftungszone in Pfaffendorf, entsprechend der in Koblenz bestehenden 17 Parkzonen, zu überprüfen.

Begründung:

Die Parkplatzsituation in Pfaffendorf hat sich erheblich verschlechtert durch die Parkraumbewirtschaftung in der Koblenzer Innenstadt, mit Reduzierung der Parkhöchstdauer und Reduzierung des Freiflächenparkens im Bereich Clemensstraße/Rheinufer, Einführung der Parkraumbewirtschaftung in Ehrenbreitstein und Erhöhung der Parkgebühren in der Innenstadt.

Der Verkehrsraum in Pfaffendorf wird, durch einen Verdrängungseffekt aus den umliegenden Parkraumbewirtschaftungszonen, zunehmend durch Fremdarker, z. B. Pendler, Touristen, belegt.

Für die Pfaffendorfer Bürger ist es insbesondere tagsüber unmöglich, einen freien Parkplatz zu finden.

Die Parksituation kann nur durch die Bewirtschaftung des öffentlichen Verkehrsraumes mittels Parkscheibe oder Parkscheinautomaten deutlich entspannt werden, so dass der „Dauerarker“ keine Möglichkeit hat, sein Fahrzeug über einen längeren Zeitraum, z. B. vier Stunden, in Pfaffendorf abzustellen.

Der berechnigte Bewohner wird durch die Ausgabe von „Bewohnerparkausweisen“ von der Parkhöchstdauer/Parkgebührenentrichtung befreit.